

## OTRA FORMA DE VER LA VIDA TRABAJADORES DE LA LUZ

https://www.youtube.com/watch?v=Usi67klXo7g

Hermanos y hermanas, escuchen con atención y reciban con amor el siguiente Mensaje.

Ellos me dicen: hermanos de la Tierra, hermanos de las estrellas. Decimos hermanos de las estrellas, porque es el ahora, el tiempo que se acerca.

Hoy queremos deciros que habéis tenido señales de grandes cambios, señales en vuestro Cielo y en la Tierra, que necesariamente no veis. Señales a nivel "oculto" o esotérico sino que también veis señales muy externas, a nivel de vuestros gobiernos, y cada vez veréis más.

Esto ocurre ya desde algunos años atrás. Hace algunos años, incluso muchos años y lo hemos dicho muchas veces, que al final de los tiempos, sus países se volverán ingobernables.

Vais hacia el tiempo, tan próximo ya, en que vuestros países se volverán y serán ingobernables. Habrá también signos de inmensas transformaciones a nivel de vuestra conciencia. Ahora, muchos seres humanos están despertando. Este despertar está ligado a varios eventos. Hay elementos que no sospecháis, y de los que ya os hemos hablado mucho. Son, los cambios vibratorios extraordinarios y también la emisión de pensamientos de vuestros Hermanos Mayores, especialmente de los sabios que están en "vasijas" (Naves), donde ellos trabajan enviando mensajes telepáticos a los "niños" de la Tierra. Estos mensajes son cada vez más poderosos. Al principio, los mensajes eran muy ligeros o tenues, para no despertar a los durmientes demasiado abruptamente, pero ahora estos mensajes se entregan mucho más poderosamente. Son mucho más penetrantes en la conciencia de los seres humanos, aparte de las

señales en el cielo, veréis las señales del colapso total de vuestro mundo y también de su resurrección. Porque habrá colapso, pero también habrá restauración. Podemos decir *resurrección*, porque esta palabra significa *resucitar de algo* de vosotros mismos y lo importante es poder resucitar de vosotros mismos, así que todo se está acelerando y nos gustaría darles mucha, mucha esperanza y decirles, que el momento de conexión entre los hermanos de la Tierra y sus Hermanos Galácticos va a comenzar a suceder cada vez más.

Sentiréis cada vez más su presencia y algunos empezarán a percibirlos, primero en sueños, porque una vez más no debemos apurar la conciencia de los seres humanos porque son frágiles. Su fragilidad proviene principalmente de los miedos y las emociones. Cada vez manejarás más tus bajas emociones y erradicarás las vibraciones del miedo.

Se les promete verdaderamente un mundo maravilloso y ahora podemos decir que muchos seres humanos que viven ahora, incluidos todos los trabajadores de la Luz, los trabajadores de base que trabajan para la Luz de la que ustedes forman parte, verán al menos algunos, el contorno del Nuevo Mundo y otros se apoderarán plenamente de este Nuevo Mundo. Para poder establecerse en él. Necesitas hacer una inversión personal significativa. Los regalos no se les darán sin una inversión de su parte.

En este momento, muchos seres empujados por las energías, por las constricciones de la materia, por las constricciones de la vida social relacional, afectiva, etcétera están avanzando con menos rapidez, es decir, que sin darse cuenta se ralentizan en su avance un poco, en lugar de correr hacia esta inmensa transformación. Simplemente caminan.

Queremos decir que ahora no debemos demorarnos. No necesariamente tienes que correr, sino dar zancadas largas, grandes pasos. Ya no es el tiempo de preocupaciones "relativamente" inútiles. Los seres humanos que están abiertos a la existencia futura, a la nueva conciencia, a esta vida absolutamente extraordinaria, aquellos que tienen la conciencia de querer ir hacia ésta vida extraordinaria, deben de esforzarse más que otros y no dejarse desestabilizar por nada. Habrá lamentablemente y en un tiempo relativamente corto, grandes dificultades en todo el mundo porque los gobernantes del mundo influenciados por seres totalmente malignos están llevando a vuestras Civilización a la catástrofe, sin embargo vamos a decir que este desastre también es un "regalo".

Nada es gratis, en el sentido de que incluso lo que puede ser terrible hoy, puede ser un regalo maravilloso mañana. Nos explicamos: les dijimos que las bases de su Civilización actual están sobre arenas movedizas que ahora la destruirán, porque todo se mueve. Las arenas movedizas se mueven cada vez más y la base de su Civilización, al estar sobre estas arenas movedizas, se derrumbará por varias razones. Los seres humanos han olvidado quiénes son. Han olvidado a donde pertenecen. Han olvidado las leyes absolutamente indispensables para su supervivencia como el respeto, amor, hermandad y muchas otras. Nuevas leyes divinas serán inculcadas en ti durante tu sueño o durante estados meditativos de vigilia e incluso en tu vida diaria, sin que te des cuenta. Nuevos parámetros se instalarán en ti para que los nuevos códigos, de los que ya hemos hablado, se instalen en vosotros. Los viejos códigos deben ser totalmente erradicados y aniquilados.

Básicamente lo que nos gustaría decirles es, que mantengan la confianza y la fe, porque lo mejor está por venir. Lo mejor está por llegar y cada vez tendrás más la sensación de soltar un peso gigantesco. Tendréis este sentimiento cada vez más y cada uno de vosotros quizás lo experimente de manera diferente, de que realmente os dirigís hacia otro mundo, hacia otra Civilización.

Hacemos todo lo posible, tanto sus hermanos Galácticos como los seres de Luz, para que la <u>transición entre el mundo de las tinieblas y el mundo de la Luz</u> se haga de la forma más suave posible y accesible al ser humano y a su fragilidad, sin embargo, a pesar de todos estos cambios y de todos estos trastornos, hay algo que será evidente de todos modos en lo que creemos, que es un tiempo relativamente corto para la **GRAN MUTACIÓN TOTAL**, no solo de la humanidad, sino de todo lo que vive así como de vuestra madre Tierra en este gran cataclismo cósmico, este gran cataclismo galáctico. Es inevitable.

Entonces si están listos, no solo no les resultará difícil vivir este gran cambio, vivir el estado de éxtasis, vivir el no-tiempo, por el contrario te prepararás en conciencia para vivirlo y en ese momento no habrá dificultad ni miedo.

Lo que anunciamos hace un tiempo, sigue siendo relevante. Vivís el fin de los tiempos, vivís el combate definitivo entre la sombra y la luz, estáis en el terrible combate entre los poderes infernales y los poderes angélicos. Es un momento extraordinario para la evolución de la conciencia. Es un momento extraordinario para la evolución cualquiera que sea, ya sea la evolución de la materia y su profunda transformación, ya sea el despertar de la conciencia, ya sea la gran apertura del corazón, acercándose a tiempos extraordinarios.

Entonces lo que les pedimos, especialmente durante estos **últimos tiempos**, es que eviten quejarse de la vida. Sabemos sin embargo, que para muchos seres humanos la vida es muy, muy difícil, pero todo se puede vivir de manera totalmente diferente dependiendo de tu pensamiento, de tu voluntad evolutiva, de tu aceptación y confianza.

Los seres que no quieran alinearse con los nuevos paradigmas sufrirán, pero no necesariamente en su cuerpo. Tendrán dificultad para adaptarse al nivel de la nueva conciencia a adquirir y también al nivel del amor, porque serán prisioneros de sí mismos y de los problemas que no podrán superar. Desde el momento en que sois incapaces de superar los problemas de la vida, ya sean a nivel de salud, psicológico, afectivo, laboral etcétera, os frenáis en vuestra evolución, y si a pesar de todo hay que vivir el GRAN SALTO CUÁNTICO, se vivirá de una forma mucho más difícil y probablemente para algunos aún se podrá vivir con miedo. Entonces alístate.

Es bastante obvio que estamos obligados a repetir lo mismo muchas veces, porque nos escuchan, integran y olvidan. Cuando integras, pones toda nuestra información en una pequeña parte de tu conciencia y te olvidas de ella, hasta que algún EVENTO importante en tu vida, te devuelve a lo que has integrado y aprendido. Lo que les estamos pidiendo ahora, es que acepten que muchas veces hablamos de lo mismo especialmente para que comprendan mejor e integren la energía de las palabras, la energía de la asociación de las palabras, la energía que emana de Quiénes somos. Muchas veces les hemos dicho que lo que les decimos es simplemente para despertarlos a ustedes mismos, porque el conocimiento está dentro de ustedes, pero no tienen acceso a él porque todavía están demasiado encorsetados en su en su "traje espacial", demasiado atrapados en el material. Nuestra misión es despertaros a vosotros mismos, sacar la sabiduría y el amor que moran en vosotros y conseguir que

vuestro ego disminuya cada vez más, para dejar sitio al nuevo ser en el que os convertiréis a un ser humano totalmente diferente de lo que eres ahora. Queremos agregar esto, si llegáis a conoceros mejor si no estáis en la reactividad o en la valoración inferior de los demás o de vosotros mismos, tendréis cada vez más la extraordinaria capacidad de regeneraros.

No necesitarás entrar en camas de regeneración, no necesitarás herramientas externas. Con las vibraciones totalmente diferentes que no solo te inundarán sino que te abrumarán, tendrás la habilidad y la posibilidad de rectificar lo que aún no está completamente alineado dentro de ti y también de sanar lo que está un poco fuera de armonía y así sucesivamente. Sois importante, sois tanto más importantes, hijos de la Tierra, que cada vez tendréis menos la capacidad de buscar tratamiento del exterior. Pueden ver claramente, por el momento, que todo está explotando ya sea en el campo médico, educativo u otros. Todo esto se quiere en ambos lados.

La *luz* oscura quiere destruir las posibilidades de cuidado y buena educación, pero por otro lado también se quiere desde el lado de las FUERZAS DE LA LUZ, para que el ser humano aprenda a cuidar su cuerpo. A no excederse en lo que le hará daño y si tu cuerpo tiene cierta cantidad de años a retomarlo entre manos y volver a esculpirlo. Eso sí de momento puede que todavía tengas que ir a hospitales para operarte, o lo que sea. Pero llegará un momento en el que habrá que hacer una reestructuración y la medicina del mañana, ya no será la de hoy. Puede haber reparaciones del cuerpo físico por supuesto, sin embargo serán holísticas y mucho más en la relación de amor entre quien cuida y quien es cuidado. Será una conexión entre el sanador y el cuidado, con mucho más amor y fraternidad. Así que será completamente diferente. Ya no habrá nada que domine y que destruye la buena voluntad y el amor de todos estos seres de amor, de estos cuidadores que tienen la pasión de ayudar a los demás. Lo harán de una forma completamente distinta sin presiones dominaciones o construcciones indebidas, todo se hará con amor y con dulzura. En cuanto a la educación nacional también será totalmente diferente su estructura se hará añicos, porque en la actualidad los niños están desviados de su propio valor y del valor de la vida. Los niños ya no saben quiénes son, ni a dónde van. Esto es algo aterrador. Todo se volverá a poner en orden y este nuevo orden de cosas se pondrá en marcha en muy poco tiempo. Mientras tanto todo explotará, así que no tengan miedo si se rompe la educación nacional, si se rompe la política, si se rompe todo lo relacionado con la medicina, los hospitales etc, es porque hav que reconstruir algo perfecto.

El ser humano ya no puede seguir así si no va realmente hacia una noción espiritual, hacia la verdadera realidad del ser. Entonces, si todo explota a tu alrededor no tengas miedo, porque otras estructuras se pondrán en su lugar con bastante rapidez. Sin embargo habrá un momento de vacilación, un momento en que los seres pueden entrar en pánico, en que estarán un poco perdidos, pero en ese momento aquellos que tienen una conciencia mucho más despierta, podrán ayudar a aquellos que están atrapados en la agitación y especialmente con miedo.

El nivel de educación nacional que será completamente diferente. La instrucción será la necesaria para el desarrollo de los seres niños por supuesto y en esa instrucción también se darán valores valores humanos valores espirituales también se le dará una instrucción muy importante a nivel de la naturaleza a nivel del medio ambiente los niños también recibirán una

instrucción en relación a lo que son, en relación a su cuerpo, en relación al respeto. Todo esto está ocurriendo, por el momento en lo invisible, pero todo esto se materializará en lo visible en un tiempo relativamente corto. Ahora, así que presta mucha atención a las señales. Si os decimos esto, es porque gracias a las señales que os son dadas, podéis tener un poco más de paciencia, un poco más de valor y menos fatiga. Si hacen lo que tienen que hacer muchos, muchos de ustedes podrán pasar el curso, avanzar hacia el mundo nuevo tan esperado y prometido, más que prometido, ya que simplemente será eso. Es lo que queríamos decirte. También nos gustaría agregar que sus hermanos Galácticos se manifestarán y los sentirán cada vez más. Aquellos cuya misión sea la de administrar grandes países, también serán ayudados y cada vez más en su sabiduría y en su amor por su gente. Grandes transformaciones sociales tendrán lugar en ciertos países grandes. Empezará primero con un país y luego se extenderá, porque la gente entenderá que su rescate de este caos y de este bache, solo pasará por otra forma de concebir la vida. Otra forma de vivirla y también otra forma de concebir la relación con el otro. en el respeto total y en el amor. Algunos países restaurarán la verdadera espiritualidad. Si se crean gobiernos colectivos, habrá también líderes espirituales que no tendrán medida común con vuestras religiones obsoletas y agonizantes. Vuestras políticas y todas las estructuras humanas actuales, todo está al final del ciclo. Eso es lo que queríamos decirte.

Ahora te dejamos.

Que la paz, la alegría y el amor inunde en sus vidas de manera permanente.

Os amamos infinitamente y les decimos, hasta muy pronto.

Eres bendecido, hoy, mañana y para siempre.

Les enviamos un abrazo bien fuerte y apretado a cada uno de ustedes.

SOMOS LOS TRABAJADORES DE LA LUZ